

## **CONGRESISTA JULIO ROSAS VISITA ASENTAMIENTOS HUMANOS DE HUAYCAN EN ATE VITARTE.**

Son quizá los Asentamientos Humanos más pobres de la zona de Huaycán. Según los propios pobladores NUNCA los había visitado algún personaje importante mucho menos un congresista. Así el legislador Julio Rosas inició la semana de representación y llegó hasta la parte más alta de este lugar para escuchar las demandas de los moradores: “Normalmente los políticos vienen en época de campaña y luego se olvidan, quiero dejar sentado que los visitaré cada vez que lo requieran y estaré presto a ayudarlos” sentenció el parlamentario.

Ruth Marallano dirigente de la UCV (unidad comunal vecinal) J42 aseguró que uno de sus principales problemas radica en la falta de escaleras y muros de contención: “Muchos accidentes se producen diariamente, los niños no tienen por donde subir a nuestras casitas ubicadas en los cerros, las moto taxis se desbarrancan por la falta de pistas y causan más accidentes” señaló angustiada la madre de familia. “El cementerio de la zona ha colapsado y tenemos que enterrar a nuestros muertos en otros lugares” “Nuestros hijos no cuentan con DNI y se nos complica que nos otorguen el Seguro Integral de Salud, más aún cuando la posta más cercana no atiende emergencias. Una vecina dio a luz en su casa de madrugada porque la posta está cerrada”.

En la zona de la UCV 250 un grupo de pobladores esperaron al congresista Julio Rosas y aquí los problemas eran otros. “No tenemos Comedor Popular, tampoco Wawa Wasi y mucho menos nos beneficiamos con el Vaso de Leche, la zona es peligrosa por las noches no contamos con luz eléctrica y es una verdadera preocupación para las 105 familias que vivimos aquí” aseguró Rolando Alarcón vecino del lugar.

Finalmente los pobladores de la Asociación El Rosario señalaron que no cuentan con los servicios básicos de luz, agua y desagüe, mucho menos tienen títulos de propiedad pese a vivir más de 10 años en la zona. El legislador Julio Rosas no sólo se comprometió a agilizar sus demandas con las entidades responsables sino también a supervisar que se solucionen en el menor tiempo posible”.